



le 13 Décembre

Poing pour point!

Depuis le 19 Octobre 2021, les salariés sont en lutte face aux COMEX, UCANSS et ministère pour revendiquer l'augmentation de la valeur du point à 10€ à la Sécurité sociale. Plus que jamais, la CGT, avec les salariés, reste mobilisée.

Face à la mobilisation massive des agents, l'employeur a été contraint de lâcher quelques avancées, afin de tenter d'éteindre les braises de la contestation.

Cependant, cela ne répond toujours pas à la revendication essentielle : **Le point à 10 € !**

De plus en plus d'agents connaissent des fins de mois difficiles. Conséquence : La colère pour aller chercher un salaire permettant de vivre dignement de son travail se renforce.

Accepter une augmentation à 3,5% face à une inflation de 6,2% accélère la perte du reste à vivre. Pour la CGT et les salariés, il n'est pas question de s'appauvrir davantage.

**Battons-nous pour l'augmentation de la valeur du point à 10€,
au titre du rattrapage**

et sa revalorisation annuelle basée à minima sur l'inflation !

**Le 13 décembre 2022, à l'occasion de la "RPN Salaire",
tous en grève pour faire plier l'Ucanss !**

Baissons le rideau dans tous nos organismes !

Tous en grève ! Tous mobilisés !

**Des conditions de travail dignes et un salaire décent !
Voilà ce qu'exigent les salariés de la Sécurité sociale !**

- Le point à 10€
- L'augmentation annuelle de la valeur du point à minima indexée sur l'inflation
- Une nouvelle classification avec une enveloppe budgétaire à la hauteur des attentes
- Des conditions de travail permettant de mener à bien nos missions pour un service public de qualité avec des effectifs supplémentaires en CDI